

桐生西ロータリークラブ週報

Rotary



2019-20年度RIテーマ

マーク・ダニエル・マローニーRI会長

ROTARY CONNECTS THE WORLD ロータリーは世界をつなぐ



例会日時 毎週金曜日 12:30～13:30
 例会場・事務所 桐生市堤町3-5-23 桐生プリオパレス
 Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp TEL 0277-22-9155
 URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi FAX 0277-44-2777
 会長 新木明夫 幹事 山形 剛 クラブ会報・雑誌担当 船戸義澄
 公共イメージ委員長:阿左美博 委員:金子福松、江原利夫(歴史編集:江崎和樹) 唐澤聖弘

No. 2171

2019年8月1日発行

第2300回記念例会 (2019・7・26) 報告

- | | |
|-------------|--------------|
| 1. 点 鐘 | 7. 食 事 |
| 2. ロータリーソング | 8. 委員会報告 |
| 3. 来訪者紹介 | 9. 記念講話 |
| 4. 御出産祝贈呈 | ガバナー補佐 坪井良廣君 |
| 5. 会長の時間 | 10. 点 鐘 |
| 6. 幹事報告 | 11. ロータリーソング |

◆ピジター

第2分区Aガバナー補佐 (桐生RC) 坪井良廣様

◆御出産祝贈呈

中島俊太郎会員

7月25日(木)に
第1子御長男
が生まれました。
おめでとうございます。



◆会長の時間

新木会長

- 23日に今年度の国際奉仕・友情交換担当の天沼パスト会長にご同行頂きまして、長岡花火の打合せの為、栃尾RCさんを訪問して参りました。天沼会長年度に初めてお誘い頂き今回が2回目となりますので、大変参考になりました。ありがとうございました。
- 本日は2300回の記念例会です。お祝いにお菓子を用意致しましたので、お召し上がり下さい。
- 24日(水)に桐生4RC会長幹事会が行われ、合同チャリティゴルフや合同夜間例会を中心に協議致しました。詳しくは担当者に伝達致します。
- 今晚午後7時から桐生4RC女子会がゲームディストリクトで開催されます。当クラブから佐々木綾子君、井本万里子君、浦野幸子君、中里和子君の4名が参加されます。
- 明日午後1時からの高津戸荘納涼祭にご招待頂いております。高津戸荘理事の星野幸男パスト会長と会長幹事、新井みゆき会員の4名でお伺いする事になっております。

◆幹事報告

山形幹事

- ◇次例会は8月1日(木)です。2日(金)の長岡花火に参加出来る様、例会変更に致しました。また1日に長岡花火の参加費を集めますので宜しくお願いします。
- ◇18日の桐生タイムスに暑中見舞広告が掲載されました。(各テーブルに配布)

◇わたらせ養護園より『とんがりやね第173号』と『後援会会のお祝い』が届いております。

◇樹徳高等学校より『樹幹だより第112号』と『樹妙だよりNo.174, No.175』が届いております。

◇例会変更のお知らせ

桐生RC 8/12(休)、8/26 桐生赤城RC 8/13(休)、8/27
 桐生南RC 8/14(休)、8/21、8/28 伊勢崎RC 8/14(休)
 前橋東RC 8/15(休)、8/22、8/29(休)
 太田RC 8/1、8/15(休)、8/22、8/29
 伊勢崎南RC 8/13(休)、9/10 他5RCより

◇クラブ会報が到着しています

桐生RC 7/8 桐生赤城RC 7/16

◆食事メニュー

1045キロカロリー

冬瓜の旨煮そぼろあんかけ、わかめと胡瓜の酢の物、帆立とみょうがのお吸い物、うな井、香の物

◆委員会報告

□クラブ運営委員会

◇出席報告

東郷(学)出席担当

会員総数57名 (出席免除者10名内8名出席の為)
 出席率対象者55名、出席率対象者出席人数47名
 欠席者8名(内前メイク2名) 出席率89.09%
 前々例会修正出席率92.86% (最終欠席者4名)

□拠金委員会

◇ニコニコBOX

中里ニコニコBOX担当

卓話をさせていただきます ガバナー補佐・坪井良廣君
 坪井良廣ガバナー補佐、記念講話をお願い致します
 新木君、前原君、向田君、越塚君、近藤君、阿左美君、
 坪井君、下井田君、正田君、天沼君、浦野君、乾君
 坪井ガバナー補佐、お忙しい中ありがとうございます
 家住君、霜村君、奥村君
 Welcome 坪井ガバナー補佐 野村君
 第2300回例会を記念して 金子君、江原君、斎藤君
 今年度も宜しくお願いします 田崎君
 私事ですが昨日長男が生まれました 中島君
 中島君、ご子息誕生おめでとうございます

花房君、野村君、佐々木君、井本君、加藤君
 JALは快適でした 青山君
 台風6号発生！明日本州上陸かも！用心しましょう 野田君
 5日間で1000部以上「にんげん」配布できました 船戸君
 暑くなったらなつたで..... 唐澤君

◇ロータリー財団

加藤ロータリー財団担当

坪井良廣ガバナー補佐、記念講話をお願い致します
 新木君、前原君、越塚君、青山君、唐澤君、中島君
 坪井ガバナー補佐を歓迎致します

金子君、向田君、坪井君、奥村君
 Welcome 坪井ガバナー補佐 野村君
 祝！第2300回例会 野田君、正田君
 今年度も宜しくお祝いします 田崎君
 中島君、ご子息誕生おめでとうございます 佐々木君
 栃尾RCの皆様が宜しくと言っていました 天沼君
 松方コレクション展を観てきました。もし第2次世界
 大戦がなかったら 家住君
 毎日毎日熟睡できるこの幸せ 船戸君
 本格的な夏到来です。健康に気を付け楽しい夏休みを
 齋藤君
 乾君

暑さに負けました

◇米山BOX

早川米山奨学担当

坪井良廣ガバナー補佐、記念講話をお願い致します
 金子君、江原君、青山君、中島君
 坪井ガバナー補佐を歓迎致します

新木君、向田君、坪井君、越塚君
 祝！第2300回例会 野田君
 今年度も宜しくお祝いします 田崎君
 中島君、ご子息誕生おめでとうございます 佐々木君
 会長、幹事、齋藤SAAお世話になりました 天沼君
 先日、新木会長、山形幹事、天沼国際奉仕、齋藤の4名で
 栃尾RC例会訪問して参りました 齋藤君
 榎・佐々井秀嶺さんは凄すぎます 船戸君
 明日は土用の丑の日です。うなぎを食べて元気をつけ
 よう 奥村君
 大変暑くなりました。お身体に留意して下さい 正田君
 暑くなったらなつたで.... 唐澤君
 ※ロータリーまた嘘をつき旅に出る 野村君

第2300回例会記念講話



第2分区分Aガバナー補佐

坪井良廣君
 (桐生RC所属)

皆さんこんにちは。先ず自己紹介をさせていただきます。
 私は桐生山鳳仙寺住職で、ロータリー歴は今年で31年(平成1年7月3日桐生RC入会)になります。

桐生RCではローターアクト委員長を連続5回やっています。その他にもSAAとか副会長など経験しております。私が会長の時の副会長が天満宮の前原勝さんでしたので、神様仏様コンビと言われました。米山カウンセラーは2回で中国とモンゴルの学生を世話しました。また1年交換学生はドイツの学生を4ヶ月、ブラジルの学生を3ヶ月預かりました。丁度子供が大学生で部屋が空いていたので、続けて引き受けた次第です。

地区への出向は10回で、平成11～13年の3年間ローターアクト委員、平成14年はローターアクト委員長を経験し、13年にはベトナム研修、14年にはサイパン研修に参加しました。15年には米山委員、16年は新世代奉仕委員長を拝命し、この時インターアクト台湾研修の団長として40名程の学生さんを引率しました。



17年広報委員、20年管理運営委員、24年の正田ガバナー年度では地区副幹事を務めました。平日時間に余裕があるのはお寺と神主さん位なので、ガバナー公式訪問では運転手として12RC同行致しました。そして現在ガバナー補佐を務めさせて頂いております。

次に地区の戦略計画についてご説明致します。第1期が2013～2016年、第2期が2017～2020年で、『2020年、そしてその未来へ～地区・クラブの戦略目標～“魅力あるクラブをつくろう”』のビジョンの最終年度が森田ガバナー年度になります。また、2020年は地2840区の20周年、日本のロータリーの100周年になります。

2002年より全地区で地区リーダーシッププラン(DLP)が義務付けられ、アシスタント・ガバナー制度が設けられました。これはクラブと地区およびガバナーの繋ぎ役を担い、担当するクラブの効果的な運営をサポートする事を目的としています。それではその後の地区のDLP推進状況をご説明いたします。

【第2840地区DLP推進状況1】

- 2003-04年度 森田(均)年度
 「魅力ある21世紀のロータリー作り」を提唱し、“21世紀ビジョンの設置”を各RCへ呼び掛けた。
- 2004-05年度 山崎年度
 ロータリー100周年の年で「基本にもどろう！」の方針のもと、組織・事業の再点検を行った。

【第2840地区DLP推進状況2】

友好クラブ 栃尾ロータリークラブ例会に出席

8月2日(金)の長岡花火のお礼と打合せの為、7月23日(火)の栃尾RC例会(例会場:恵比仁)に、新木会長と国際奉仕・友情交換担当の天沼パスト会長、齋藤SAA、山形幹事の4名で出席して参りました。

また、栃尾RCさんにお贈りした月桂樹四世の生育ぶりも観賞して来ました。栃尾RC例会での新木会長挨拶をご紹介します。



ご紹介頂きました桐生西RC会長の新木でございます。友好クラブ締結時からの会員が大変少なくなり残念ですが、ある意味友好クラブとしての歴史が永い事の証明でもあると思います。

皆さんとは相互訪問をはじめ、毎回いろいろな友好事業を行ってきました。一昨年はご当地の一大イベント長岡花火大会をご案内いただき、その際は大変歓待をして頂き感謝申し上げます。

友好クラブとしての締結が2001年4月ですので、私の年度は締結19年、次年度で20周年になります。「何か記念事業ができればなあ」と私個人では思っております。

今日は、国際奉仕・友情交換担当の天沼パスト会長、齋藤SAA、幹事と共に、新年度の表敬訪問に参りました。今後共、幾久しく両クラブの友好が続きますよう、祈念致しまして、訪問の挨拶と致します。

- **2005-06年度 曾我年度**
ガバナー補佐制度を本格的に運用し、これまでの6分
区を8分區に編成してガバナー補佐8名体制とする。
また、クラブ奉仕委員会を発展的に再編し、「会員組
織強化委員会」、「ロータリー21世紀委員会」、「広報
委員会」、「IT委員会」へ移行する。
- **2006-07年度 津久井年度**
クラブ・リーダーシップ・プラン(CLP)の検討・導入と
クラブ活性化を支援するため「地区管理運営委員会」
を新設する。
- 【第2840地区DLP推進状況3】
- **2007-08年度 横山年度**
 - ① 「危機管理委員会」を新設
 - ② 出前卓話・研修サービスを開始
 - ③ 職業奉仕理念の理解を深めるセミナー・講演の実施
- **2008-09年度 松倉年度**
 - ① 「地区研修委員会」を特別委員会に
 - ② 「規定審議会立法案検討委員会」の新設
 - ③ 「クラブ研修リーダー」の任命を推奨
 - ④ 「ローターアクト合同委員会」の新設
- 【第2840地区DLP推進状況4】
- **2009-10年度 牛久保年度**
 - ① 「会員増強分区分会議」の実施
 - ② 地区委員会活動の充実と連携
 - ③ クラブ運営に対する「情報提供」と「支援強化」
- **2010-11年度 福田年度**
 - ① 地区セミナーの双方向性
 - ② 「21世紀デザイン室」の設置
 - ③ 広報の重要性強調
- **2011-12年度 安藤年度**
 - ① 積極的全員参加
 - ② RLIセミナー開始
 - ③ 「長期戦略委員会」、「震災対策特別委員会」設置
- 【第2840地区DLP推進状況5】
- **2012-13年度 疋田年度**
 - ① 「次代を担うこども達に向けて」を提唱
 - ② 2013年規定審議会で地区決議立法案採択
- **2013-14年度 本田年度**
 - ① 3ヶ年地区戦略計画の策定
 - ② インターシティミーティング(IM)の復活
 - ③ 地区事務所の固定化
 - ④ 会員数回復へ！
- **2014-15年度 竹内年度**
 - ① 3ヶ年地区戦略計画の2年目
 - ② 女性ネットワーク委員会の新設
 - ③ 会員増強100名達成
- 【第2840地区DLP推進状況6】
- **2015-16年度 生方年度**
 - ① 3ヶ年地区戦略計画の最終年度
 - ② 2016年規定審議会で地区決議案採択
 - ③ 地区会員数順調に増加
- **2016-17年度 豊川年度**
 - ① 地区の2020年ビジョン策定（新3ヶ年戦略計画）
 - ② ロータリー財団100周年記念行事
 - ③ 会員数微増（2058名→2063名に留まる）
- **2017-18年度 田中年度**
 - ① 大幅な会員増強目標（クラブ純増1割）
 - ② 公共イメージ向上への戦略実践
 - ③ 分区分位のクラブ合同公式訪問
- 【第2840地区DLP推進状況7】
- **2018-19年度 宮内年度**
 - ① 第2期3ヶ年地区戦略計画の2年目
 - ② ロータリー賞を目指そう
 - ③ クラブを活性化しよう・・・
- **2019-20年度 森田年度**
 - ① 第2期3ヶ年地区戦略計画の最終年度
 - ② クラブ改革を実践しよう（クラブイノベーション）
 - ③ ロータリー賞、ガバナー賞にエントリーしよう

④ 会員増強を実践しよう



左の写真はロータリーの友7月号に掲載された森田ガバナーご家族の写真です。詳しい森田ガバナーのご紹介は10月4日の訪問時にお話させていただきます。

2019年規定審議会では大幅な変更がありました。出席メイクアップについてで、「欠席した例会のメイクアップを同じ年度内に行う事ができます。」ただ、当地区は暫定措置で出席率掌握の為、当面前後14日間で報告頂く事になりました。来年6月までの年度内についてはメイクアップが有効でありますので、ご承知おき下さい。

次に、会員増強の好循環という事があります。会員増強が会員組織強化に繋がり、それがクラブの活性化となり魅力的なRCとなります。魅力的なクラブには更に会員増強が図れるという循環になります。会員増強を一言で言えば『仲間を増やすこと』です。共に「奉仕の理念(理想)」を信じ、ロータリーの諸活動に積極的に参加して仲間を増やすことです。

地区のクラブ活性化支援として、地区のウェブサイト、卓話・研修出前サービス、クラブ研修支援があります。

- また、ガバナー補佐の役割と責務についてですが、
 - 地区目標の設定を援助する
 - ガバナーのクラブ公式訪問のスケジュールを調整する
 - クラブの強みと弱み、目標に向けた活動の進捗をガバナーに伝える
 - 地区の行事と活動に参加する
 - 地区チーム研修セミナーに出席する
 - 会長エレクト研修セミナーと地区研修協議会に出席する
 - 将来にリーダーとなれる人材を探し、育成する
- そして具体的な活動は次の様になります。
1. 分区内クラブの課題抽出とクラブ目標の進捗管理表の作成(ガバナー補佐が独自に作成して自己管理する)
 2. 分区内クラブの会員増強についての具体的活動の支援について
 3. 細則改正を伴う特別会員制の検討の推奨について
 4. 分区分会長幹事会におけるガバナー補佐運営スケジュール表に基づいたクラブの運営サポート・リーダーシップの発揮
 5. ロータリー賞・ガバナー賞へのエントリーのサポート
 6. 年度開始前のクラブ実務のサポートと進捗管理
 - (1) R財団寄付目標数値の入力(6月中旬まで)
 - (2) ロータリークラブセントラルへの入力(6月中旬まで)
 - (3) 会員のマイロータリーへの入力勧奨
 - (4) 戦略計画・研修計画の作成
 - (5) クラブ現況報告書の充実

ここで少し来年3月29日午後3時から開催予定のIMについてご案内させていただきます。会場は桐生プリオパレス、開催テーマは『クラブイノベーション〜クラブの将来像を明確にしクラブ改革を実践しよう〜』です。終了後に懇親会があります。基調講演は森田ガバナーです。その後、パネルディスカッション フォーラム RLI方式双方向質疑を予定しています。私はロータリーリーダーと同時にいたいと思っています。

また、11月14日(木)には桐生4RC合同新会員セミナーを計画しています。入会3年未満の方は義務出席、入会10年未満の会員、研修リーダーにもご参加頂ければと思っています。

最後に2840地区の地区大会のご案内をさせていただきます。開催日10月27日、会場は新田文化会館、懇親会は伊勢崎プリオパレスです。講演はポリオアンバサダーでありますジュディ・オング氏の「輝いて生きる」です。丁度時間になりましたので、これで終了させていただきます。

◆クラブフォーラム 〈7月19日(金)第2299例会〉

委員長就任挨拶



公共イメージ委員長
阿左美博

今年度、公共イメージ委員会を担当致します。公共イメージ委員長として、先ず申し上げたいのは、皆様にロータリーを通して国際的な交流を図り、ロータリーが国際的に何を行っているのか、良く理解して頂きたいということです。

それには、ロータリー国際大会にできるだけ参加して下さい。今年度開催地はハワイです。アロハシャツ一枚で済みますし、ご夫妻で行かれてもとても良い所です。国際的な視野に立って職業人として学び、仕事に活かして頂けることと思います。



ロータリー財団・米山奨学・ニコニコBOX(拠金)委員長

中島俊太郎

新木年度拠金委員会委員長を担当することになりました中島です。宜しくお願い致します。

拠金委員会の方針ですが、従来と変わりなく、基本的にロータリーの活動の基礎となるご寄付をお預かりして、会計や他の活動に繋いでいくという、非常に重要な仕事とっております。これまでと同様もしくはそれ以上に活動して参りたいと思っております。

当委員会は、ニコニコBOX、ロータリー財団、米山奨学の3つの部門があります。特にニコニコBOXについては、クラブの運営上重要なものと認識しております。今年度は特に会員数の減少もありますので、より一層重要性が増していると考えております。遠慮なさらずより積極的なご協力をお願い致します。

各拠金の会員1人当たりの目標額は、ニコニコBOX 25,000円、ロータリー財団180\$ (年次寄付150\$, ポリオプラス寄付30\$)、米山奨学16,000円となっております。成る可く早い時期に目標額を達成して頂ければ有り難く思います。

各担当者は、ニコニコBOXを中里和子会員、ロータリー財団を加藤努会員、米山奨学を早川勇一会員が務めて下さいます。皆様お忙しい中、早めに例会に来て頂きご苦労のことと感謝しております。

何れにしましても委員会一同、目標額達成に向けて努力して参りますので、皆様のご協力を宜しくお願い申し上げます。

《次例会予告》

8月9日(金) 外部卓話『2019年規定審議会概要』
審議会地区代表議員 曾我隆一バスター

8月は“会員増強・新クラブ結成推進月間”です

桐生西ローターアクトクラブ初例会に出席

桐生西ローターアクトクラブの初例会が、7月18日(木)午後6時30分から、イタリアンレストラン・グランシェフで開催されました。当クラブから、新木明夫会長、家住慧路奉仕プロジェクト委員長、山形剛幹事、霜村年勇ローターアクト担当、乾和久委員、清水紀楊子事務局員が出席しました。

今年度の桐生西RACは、会長にハ・ティ・トゥイさん(ベトナム)、幹事にバヤルサイハン・オユンジャルガルさん(モンゴル)、会計にはメアス・チャンソヴァンヴォアレクさん(カンボジア)が就任しました。



会長トゥイさん、会計メアスさん、幹事オジャさん



4名の新会員さんへ会員章とTシャツが渡されました

例会では、昨年度の活動報告と会計報告、今年度の活動計画が発表された他、4名の新会員入会式も行われました。

そして数日前67歳の誕生日を迎えた乾会員へ、ローターアクトからバースデーケーキが贈られるという、感激のシーンもありました。



感激で乾会員ウルウル(T.T)

桐生西RACは来年3月に創立30周年を迎えます。また、2019年規定審議会でローターアクトの立場が高められた事もあり、より一層の活発な活動が期待できる桐生西RACです。



高津戸荘納涼祭のご招待を受けて



養護老人ホーム高津戸荘の納涼祭が、7月27日(土)午後1時から同施設内集會室で開催されました。

当クラブから、高津戸荘理事の星野幸男バスター会長、新木明夫会長、山形剛幹事、新井みゆき会員の4名が参加しました。

当日は、夏祭りに相応しく八木節やカラオケなどが行なわれ、焼きそばや焼きまんじゅう、ジャガバタやゲームなどの模擬店も出て、とても賑やかでした。